
 
  
 
 
 

ATA DA 792ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO 

PARÁ, REALIZADA EM 24 DE JUNHO 2022. 

 

       Às quinze horas do dia vinte e quatro do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois (2022), 1 

teve início a 792ª sessão ordinária do Conselho Regional de Contabilidade do Pará, realizada na 2 

sede da Federação do Comércio de Bens, Serviços e Turismo no Estado do Pará – Fecomércio Pa, 3 

localizado na Av. Assis Vasconcelos, 359. Com a presença dos CONSELHEIROS EFETIVOS: 4 

Presidente;Ian Blois Pinheiro, Presidente; Ailton Ramos Correa Junior, Vice-Presidente de 5 

Administração; Nelson Gustavo Rufino Rocha, Vice-Presidente de Fiscalização e Ética; Rodrigo 6 

Si lva Cavalcante ,  V ice-Pres idente de Registro ; Ana Cristina Cardoso Marques; Neusa 7 

Caldas Martins; Raimunda Maria da Luz Silva;  Fabrício do Nascimento Moreira; Sandy Patrycia 8 

Teixeira Sena; Maria Vieira Santos, Joel Monteiro da Silva substituindo o Conselheiro Rafael 9 

Laredo Mendonça e o Conselheiro Paulo Haroldo Monteiro Saldanha, substituindo o Conselheiro 10 

Carlos Augusto Frota Soudré. JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA: Conselheiros Efetivos: Luiz Thomaz 11 

Conceição Neto, Vice-Presidente de Controle Interno;  Taynara Santos Nascimento, Vice-Presidente 12 

de Desenvolvimento Profissional; Rafael Laredo Mendonça, Vice-Presidente de Integração Estadual 13 

e Anderson Roberto Pires e Silva. Conselheiros Suplentes: Janainá dos Santos Canindé e Carlos de 14 

Oliveira Martins Junior. COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIA: Conselheiro Carlos Augusto Frota Sodré.  15 

OUTRAS PRESENÇAS: T i c i a n e  L i m a  d o s  S a n t o s ,  C o n s e l h e i r a  d o  C F C ;  Tatiana Silva 16 

Pes, Coordenadora da Fiscalização; Danúbia Silva de Sousa, Coordenadora do Controle Interno, 17 

c o n t a d o r a  Edenilze Soares Pires Vilas Boas de Amorim, E d i m a r  S o a r e s  L i m a ,  18 

Coordenador de Registro; E d i m a r  S o a r e s  d e  L i m a ,  C o o r d e n a d o r  d e  R e g i s t r o ;  19 

Edvaldo Moura Filho, Coordenador do Desenvolvimento Profissional; Michel Diogo Dantas 20 

Moreira Coordenador do setor de Cobrança, Alan Almeida Ferreira Coordenador de Integração 21 

Estadual, Juliana Lourenço Raposo, Coordenadora de Contabilidade e Ramiz dos Santos Pastana, 22 

Assessora Jurídica. ASSESSORANDO OS TRABALHOS: Eliana de Fátima Santos Bueres, Chefe de 23 

Gabinete. Aberta a Sessão, o Sr. Presidente Ian Blois agradeceu a participação de todos, registrou 24 

as presenças e as ausências. Em seguida, deu início à pauta: - AÇÕES DA PRESIDÊNCIA: 08 e 25 

09/06 -  Participou do Seminário Nacional de Prestação de Contas Eleitorais em Brasília.  26 

REPRESENTAÇÃO DA PRESIDÊNCIA: 09/06 – O Conselheiro Mario Elísio de Melo Gusmão 27 

(Coordenador da Comissão Parlamentar) representou o Presidente na Associação Comercial e 28 

FECOMÉRCIO para debater proposta de ementa constitucional – PEC 007/2020 que discute o novo 29 

modelo tributário nacional; 11/06 – Conselheira Janaína Canindé representou o CRCPA na 30 

inaguaração da CERAT em Ananindeua.  PORTARIAS EXPEDIDAS: 149 - Altera o plano anual de 31 

contratações do Conselho Regional de Contabilidade do Pará, para o exercício de 2022; 150 - 32 

Nomeia gestor e fiscal do contrato firmado entre o Conselho Regional de Contabilidade do Pará e a 33 

empresa Prime Consultoria e Assessoria empresarial LTDA; 151 - Constitui a Comissão Institucional 34 

e trabalho estadual da mulher Contadora; 152 - Constitui a Comissão institucional e trabalho 35 

municipal da mulher Contadora em Itaituba de Breves; 153 - Constitui a Comissão Institucional e 36 

trabalho municipal da mulher Contadora em Tucuruí; 154 - Constitui a comissão institucional e 37 

trabalho municipal da Mulher Contadora em Santarém.  155 - Constitui a Comissão institucional e 38 

trabalho municipal da mulher contadora em Marabá; 156 – Constitui a comissão de código de 39 



conduta do CRCPA 157 - Nomeia gestor e fiscal do contrato firmado entre o Conselho Regional de 40 

Contabilidade do Pará e a empresa G B Tecnologia, locação, comércio e serviços EIRELI; 158 - Nomeia 41 

gestor e fiscal do contrato firmado entre o Conselho Regional de Contabilidade do Pará e a empresa 42 

TRON  Informática Belém LTDA; 159 - Concede férias ao colaborador do CRCPA e dá outras 43 

providências; 160 - Concede férias a funcionária do CRCPA e dá outras providências; 161 - Dispõe 44 

sobre o remanejamento de dotações orçamentárias no mês de maio de 2022 do CRCPA; 162 - 45 

Exoneração do Coordenador do setor. Financeiro, 163 - Exoneração do Coordenador do setor de  46 

Relacionamento e Cobrança; 164 - Exoneração da Coordenadora do setor de Registro; 165 - Nomeia  47 

Coordenador do Setor de Relacionamento e  cobrança; 166 - Nomeia  Coordenador do setor de 48 

Registro; 167 - Nomeia  Coordenadora do setor  Financeiro; 168 - Designa EDENILZE SOARES PIRES 49 

VILAS BOAS DE AMORIM, para fazer parte do Setor de Controle Interno; 169 - Nomeia gestor e fiscal 50 

do contrato firmado entre o Conselho Regional de Contabilidade do Pará e a empresa ENVIOU 51 

Serviços de Marketing LTDA ME; 170 -  Nomeia Equipe de Planejamento para contratação de 52 

empresa especializada para prestação de Serviços de Monitoramento Eletrônico para atender as 53 

necessidades do CRCPA. EXPEDIENTE RECEBIDO DO CONSELHO FEDERAL DE CONTABILIDADE:  54 

Ofício-Circ. 642/2022-CFC-Direx, versando sobre o projeto de Instalação de Sistema Solar Fotovoltaico. 55 

ORDEM DO DIA: PRESIDÊNCIA:. O Sr. Presidente submeteu em apreciação as Atas plenárias ata 56 

ordinária 790 de 25 de abril de 2022 e Ata ordinária de nº 791 de 27 de maio de 2022 a seguir, 57 

submeteu em votação sendo aprovadas por maioria de votos. O Conselheiro Fabricio do 58 

Nascimento Moreira se absteve de votar na ata 790, alegando ter recebido as vesperas e não deu 59 

para proceder a leitura da mesma. PRESIDÊNCIA: 1-  Indicação do nome da Delegada de Breves na 60 

Região do Marajó. O Senhor Presidente submeteu o nome da Contadora JAQUELINE BARROS DIAS, 61 

para ocupar o cargo de Delegada deste CRCPA na cidade de Breves, após a apreciação de todos, o 62 

Senhor Presidente submeteu em votação onde recebeu a aprovação por unanimidade. O 63 

Conselheiro Fabricio Moreira sugeriu que constasse no site do CRC a identificação dos Delegados do 64 

CRC para conheciemnto dos profissionais de contabilidade.  2- DELIBERAÇÃO CRCPA. nº 20/2022 65 

“AD REFERENDUM”. O Senhor Presidente colocou em apreciação a Deliberação “ad referendum” 66 

nº 20/2022, que revoga a Resolução CRCPA.461/2022, que dispõe sobre entrega de Certificado e 67 

Diploma aos Homenageados que obtiveram manior número de pontuação no Exame de Suficiência, 68 

considerando que a mesma não atende a necessidade plena para estabelecer o proposto. Após as 69 

considerações, o Senhor Presidente colocou em votação e recebeu a aprovação de todos. 3- IX 70 

ENCONTRO DE ASSESSORES JURÍDICOS DO SISTEMA CFC/CRCs. O Senhor Presidente informou que 71 

a advogada Roberta Moura e a Assessora Jurídica deste CRC estarão participando do IX Encontro de 72 

Assessores Juridicos do Sistema CFC/CRCs, que acontecerá em em Alagoas/SE, nos dias 14 e 73 

15/06/2022. A seguir, o Senhor Presidente passou a palavra para o Vice-Presidente da VICE-74 

PRESIDENTE DA CÂMARA DE CONTROLE INTERNO:  O Senhor Presidente passou a palavta para o Vice-75 

Presidente Luiz Thomaz Conceição Neto. Como a palavra o Conselheiro Luiz Thomaz tratou sobre os 76 

seguintes processos:  – Balancete do mês de maio/2022 e Abertura de Crédito por Superávit 77 

Financeiro, após as considerações e leitura do parecer do Vice-Presidente daquela Câmara, onde 78 

opinou favorável a aprovação dos mesmos. O Senhor Presidente colocou em discussão e em 79 

seguida em votação, onde receberam a provação por unanimidade do plenário. Processo nº 80 

19/2022-DES que trata da participação de Conselheiros no evento:  Cumbre de Las Americas, que 81 

acontecerá nos dia 5, 6 e 7 de outubro de 2022, no Panamá. Após a leitura do parecer daquela 82 

Câmara, onde foi aprovada a participação do Senhor Presidente deste CRC com o custeio de 83 

inscrção, passagens e diárias e para os Conselheiros Taynara Santos Nascimento e Neuson Gustavo 84 

Rufino Rocha, foi aprovado somente o custeio das inscrições. REAJUSTE SALARIAL. O Vice-85 

Presidente deu conhecimento do parecer da Equipe de Trabalho que elaborou o impacto financeiro 86 

e orçamentário para o reajuste salarial dos funcionários deste CRCPA, nomeada pela Portaria CRCPA 87 



nº 046/2022 e considerando a proposta escalonada limitada até 8% no exercício de 2022, 88 

considerando a insuficiência orçamentária, asssim como arrecadação abaixo da meta estabelecida, 89 

a Comissão opinou pelo reajuste neste mês em 3% retroagindo ao mês de maio, de forma que o 90 

percentual restante para alcançar os 8%, poderá ser concedido a partir de agosto após a avaliação 91 

mensal da arrecadação. Em caso de avaliação favorável, a diferença do reajuste deverá ter como 92 

parâmetro o salário base de abril e considerando que a data base deste Regional é o mês de maio 93 

de cada ano. Com base no parecer a Câmara de Controle Interno que aprovou o parecer da Equipe 94 

de Trabalho, o Vice-Presidente solicita que o Senhor Presidente submeta ao Plenário para 95 

apreciação e votação. O Senhor Presidente colocou em votação após os esclarecimentos feitos e 96 

obteve a aprovação por unanimidade. A seguir, o Senhor Presidente passou a palavra para o Vice-97 

Presidente da CÂMARA DE FISCALIZAÇÃO/ÉTICA E DISCIPLINA: Com a palavra a Conselheiro Nelson 98 

Gustavo Rufino Rocha, solicitou para que fosse homologada a ata CAFIS da sessão ordinária nº 05, 99 

de 26/05/2022. O Senhor Presidente submeteu em apreciação e em seguida em votação, onde 100 

recebeu a aprovação por unanimidade. Em seguida, o Vice-Presidente Nelso Gustavo deu 101 

conhecimento ao plenário das viagens a serem realizadas pela fiscalização no mês em curso em 102 

cumprimento ao plano de trabalho daquela Câmara: 06 a 10/06/2022, para cidade de Breves, onde 103 

irão 02(dois) fiscais; e 20 a 24/06/2022, para as cidades de Tucuruí, também com a ida de 02(dois) 104 

fiscais. DISTRIBUIÇÃO DE PROCESSO: Para o Conselheiro Rodrigo Cavalcante foi distribuido o 105 

processo 2021/000073. Em seguida, deu conhecimento que no periodo de 25 a 29/07/2022, o CFC 106 

estará encaminhando os inspetores para verificarem o trabalho da Câmara de Fiscalização.   A 107 

seguir, o Senhor Presidente passou a palavra ao VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE ASSUNTOS 108 

ADMINISTRATIVOS: Com a palavra o Vice-Presidente Ailton Ramos Correa Junior, informou os 109 

assuntos tratados na pauta da reunião da Câmara: descreveu os processos que foram abertos, 110 

sendo: PROC.36/2022: Serviço de monitoramento (CFTV e Cerca Elétrica) em tramite. 111 

PROC.37/2022: Serviço de Telefonia Fixa. PROC.38/2022: Serviço de Telefonia Móvel. 112 

PROC.39/2022: Aquisição de 02 (dois) Veículos. PROC.40/2022: Empresa para Elaboração do Plano 113 

Cargos, Carreira e salários (PCCS). PROC.41/2022: Licenças Firewall e Antivírus.  Pregões, Licitações, 114 

Contratos, Aditivos e Minutas: Pregões: PROC.01/2022: Plano de Saúde, este processo foi 115 

impugnado por 03 (três) motivos, sendo eles: 1º - A rede credenciada exigida é extremamente 116 

excessiva diante da quantidade de beneficiários, 2º - Exigência de Home-Care e 3º - Ausência de 117 

reajuste a sinistralidade a ultrapassar 70%, que resultou na aceitação parcial da impugnação, e por 118 

esse motivo foi revogado. PROC.02/2022: Leiloeiro Oficial este pregão irá acontecer no dia 119 

04/07/2022. PROC.03/2022: Plano de Saúde será realizado no dia 30/06/2022. Cotação 120 

Eletrônica:01/2022: Aquisição de papel A4 já foi homologada no dia 15/06/2022.Aditivos: Foi 121 

realizado os aditivos contratuais das Delegacias localizadas nos municípios de Capanema e 122 

Abaetetuba. Contratos: Foram assinados 03 (três) contratos, sendo: Locação de imóvel da delegacia 123 

de Tucuruí; Serviço de Medicina do Trabalho e o Programa de acompanhamento de gestão junto a 124 

empresa TBB consultoria e treinamento LTDA. Contrato Simplificado: PROC.10/2022: Logomarca 125 

em Acrílico, houve a contratação de uma empresa. TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO: PROC.31/2022: 126 

Processo de aquisição do servidor, notebooks e licenças. PROC.40/2022: Renovação da licença do 127 

antivírus e firewall, estes para garantir a segurança dos dados na rede, posteriormente abrir o 128 

processo do LGPD (Lei Geral de Proteção de Dados). Finalmente informou sobre a participação dos 129 

funcionários no curso SEI (sistema eletrônico de informações) na plataforma do ENAP (Escola 130 

Nacional de Administração Pública). Com a palavra o vice-presidente Ailton Ramos, perguntou se 131 

neste curso teve certificado. Em resposta a coordenadora do administrativo, informou que todos 132 

que participaram e obtiveram a nota do curso receberam seus certificados. Em seguida, o Sr. 133 

Presidente submeteu a apreciação e votação a ata ordinária nº 05/2022, daquela Câmara. Sendo 134 

aprovada por unanimidade. A seguir, o Senhor Presidente passou a palavra a VICE-PRESIDENTE DA 135 



CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL: Com a palavra a C o n s e l h e i r a  N e u s a  136 

M a r t i n s  t e n d o  e m  v i s t a  a  a u s ê n c i a  d a Conselheira Taynara Santos Nascimento, Vice-137 

Presidente da Câmara, a qual  deu conhecimento de todos os eventos que ocorreram no período. 138 

eventos realizados:  02/06/2022, às 19hs – QUINTA CONTÁBIL – tema: LICENCIAMENTO DE 139 

EMPRESAS NO CBMPA COM O ADVENTO DA NOVA LEGISLAÇÃO CONTRA INCÊNDIOS, palestrante: 140 

Pablo Cruz de Oliveira, Mediador: Rodrigo Cavalcante  (evento transmitido ao vivo pelo canal do 141 

CRCPA no youtube); 09/06/2022, às 19hs – QUINTA CONTÁBIL – tema: CAÍ NA MALHA FINA DO IRPF, 142 

E AGORA?, palestrantes: Nilda Nazaré Oliveira Barbosa e Denise Silva da SIlva, Mediador: Fábio 143 

Andrade da Silva  (evento transmitido ao vivo pelo canal do CRCPA no youtube); eventos agendados:  144 

23/06/2022, às 18hs – QUINTA CONTÁBIL, tema: CONTENCIOSO TRIBUTÁRIO, palestrante: Luiz 145 

Paulo, mediador: Ailton Ramos, (evento transmitido ao vivo pelo canal do CRCPA no youtube); 23 e 146 

24/06/2022 – VIII FÓRUM INTERMUNICIPAL DE CONTABILIDADE EM TUCURUÍ,  será realizado na 147 

Associação Industrial e Comercial de Tucuruí, (100% presencial); 29/06/22 – QUARTA COM ELAS - 148 

tema: A Mulher na Política, palestrantes: Deputada Nilse Pinheiro,  professora doutora: Eva Franco, 149 

mediadora: Conselheira Janaína Canindé (evento transmitido ao vivo pelo canal do CRCPA no 150 

youtube); dia 30/06/2022, às 19hs – QUINTA CONTÁBIL, tema: PLANEJAMENTO, IMPLANTAÇÃO E 151 

CUIDADOS LEGAIS E CONTÁBEIS DO VOLUNTARIADO, palestrante: Roberto Ravagnani, mediador: 152 

Márcia Athayde, (evento transmitido ao vivo pelo canal do CRCPA no youtube).  Após os relatos dos 153 

eventos realizados, a Conselheira Neusa Martins, informou sobre o deferimento, no dia 10/06/22 154 

pelo CFC, do credenciamento da empresa Marco Denylson Macedo da Silva no PEPC. REALIZAÇÃO 155 

DE FÓRUNS: A Conselheira Neusa Martins informou que está tentando juntamente com o delegado 156 

de Santarém, Igor Augusto, fechar acordo com a Casa da Cultura ou IESPES para a realização do 157 

Fórum. Em seguida, o Sr. Presidente submeteu em apreciação e votação a ata nº 05/2022, sendo 158 

aprovada por unanimidade. A seguir, o Senhor Presidente passou a palavra a VICE-PRESIDENTE 159 

DA CÂMARA DE REGISTRO: O Senhor Presidente passou a palavra para o Conselheiro Rodrigo 160 

Cavalcante, Vice-Presidete da Câmara para que o mesmo apresentasse as atividades ocorridas por 161 

aquela Câmara no  primeiro trimestre/2022. Em seguida, solicitou que o Conselheiro R o d r i g o  162 

C a v a l c a n t e  s e  m a n i f e s t a s s e . Com a palavra o  Conselheiro Rodrigo Cavalcante deu 163 

conhecimento dos seguintes assuntos: CORRESPONDÊNCIAS/E-MAIL RECEBIDAS. Recebimento do 164 

Manual de Redação e de Elaboração de Atos Normativos do Sistema CFC/CRCs encaminhado pela 165 

Superintendência do CRCPA, para implementação nos documentos produzidos por este Regional, 166 

fora encaminhado por e-mail em 22/06/2022.  Aprovação das decisões proferidas pelo Vice-167 

Presidente de Registro, nos processos que tramitaram pelo RITO SUMÁRIO de acordo com o 168 

disposto no capitulo IV, Item 5.1 do Manual de Registro (aprovado pela Resolução CFC nº 1.182/09), 169 

na seguinte proporção: RITOS SUMÁRIOS APROVADOS:  ALTERAÇÃO DE REGISTRO (NOME) - PF: 2 170 

ALTERAÇÃO DE REGISTRO CADASTRAL - EMPRESÁRIO: 1 CANCELAMENTO DE REGISTRO(POR 171 

FALECIMENTO) - PF: 1. REGISTRO CADASTRAL DE FILIAL - EMPRESÁRIO: 1 REGISTRO CADASTRAL 172 

DEFINITIVO - EMPRESÁRIO: 6 REGISTRO DEFINITIVO ORIGINÁRIO - PF: 27 REGISTRO DEFINITIVO 173 

TRANSFERIDO PARA O CRC - PF: 3 RESTABELECIMENTO DE REGISTRO PROFISSIONAL: 6 PROCESSOS 174 

QUE TRAMITARAM PELO RITO ORDINÁRIO APROVADOS: ALTERAÇÃO DE REGISTRO CADASTRAL - 175 

SOCIEDADE: 1 BAIXA DE REGISTRO CADASTRAL - INDIVIDUAL: 1 BAIXA DE REGISTRO PROFISSIONAL 176 

POR TRANSFERÊNCIA: 3 BAIXA DE REGISTRO PROFISSIONAL: 12 REGISTRO CADASTRAL DEFINITIVO 177 

SOCIEDADE: 3. RITOS SUMÁRIOS INDEFERIDOS: ALTERAÇÃO DE REGISTRO CADASTRAL - 178 

EMPRESÁRIO: 1 REGISTRO CADASTRAL DEFINITIVO - EMPRESÁRIO: 1. Em seguida, fez um breve 179 

relato de sua viagem para ao CRCRJ, que tinha como o aperfeiçoamento das boas práticas do Setor 180 

de Registro. A seguir, falou do plano de ação que a Câmara está programando para realizar visitas 181 

as faculdades para incentivo futuro ao registro. Em seguida, o Sr. Presidente submeteu em 182 

apreciação e votação a ata nº 112/2022, sendo aprovada por unanimidade PRESIDENTE DE 183 



INTEGRAÇÃO ESTADUAL. O Senhor Presidente passou a palavra para Conselheira Neusa Caldas 184 

Martins, para se manifestar quanto os assuntos tratados na reunião, considerando a ausência do 185 

Conselheiro Rafael Laredo, Vice-Presidente de Integração Estadual. Com a palavra a Conselheira 186 

Neusa procedeu a leitura das ações da Comissão de Integração Estadual: Informou que Vice-187 

Presidente elogiou e parabenizou as ações dos delegados sobre o evento alusivo ao dia do Contador 188 

em 25/04. Parabenizou ainda pelo envolvimento dos colegas nas ações frente às demandas 189 

municipais. Congratulou a Delegada Aldina de Parauapebas pela aprovação da Lei que institui 190 

naquele município o dia da Contabilidade que será comemorado dia 22/09 de cada ano. Em Seguida 191 

evidenciou suas ações no mês de maio/2022: Com aval da Presidência e apoio do Cons. Gustavo 192 

Rocha foi protocolado na ALEPA o projeto de Lei que: Suspendem no âmbito da Administração 193 

Pública Direta e Indireta do Estado do Pará os prazos em todos os processos administrativos 194 

nos dias compreendidos de                             20 de dezembro a 20 de janeiro. Participou da reinauguração da 195 

Delegacia de Castanhal; Foi aprovado no plenário a instalação da Delegacia de Breves; Participou de 196 

reunião com a Secretária Municipal de Desenvolvimento de Ananindeua com fito de realizar 197 

parceria para instalação da delegacia metropolitana; Emitiu Parecer favorável a instalação da 198 

delegacia de Ananindeua e foi escolhido o Contador Antônio Carlos Reis como novo Delegado; 199 

Participou da instalação da sala do empreendedor em Ananindeua e fizemos parceria com o Sebrae 200 

e a Prefeitura de Ananindeua; Participou do Quinta Contábil discutindo o tema Desburocratização, 201 

juntamente com o chefe de ambiente de negócios do Ministério da Economia; Participou do 202 

lançamento do programa Educação fiscal em Ananindeua. Em seguida o mesmo, abriu a palavra aos 203 

delegados:  ÁLDINA CHAVES SOUSA – Delegada em Parauapebas que: 1 - Evidenciou a aprovação 204 

do dia municipal da contabilidade naquele município;  Explanou que está realizando reuniões com 205 

a Associação comercial para ceder sala ao CRCPA para funcionar a nova delegacia.  ROBERTA 206 

NASCIMENTO CORRÊA – Delegada em Castanhal. Explicou sobre a reinauguração da delegacia e 207 

explanou que muitos profissionais estão indo até a delegacia muitas vezes até somente para 208 

conhecer o novo espaço;  Agradeceu a nova gestão pelo apoio que vem tendo em seu trabalho;  209 

Agradeceu ao Conselheiro Carlos Sodré pelo apoio em suas Ações naquele município e aos 210 

funcionários do CRCPA.  Evidenciou o sucesso do Fórum do CRCPA naquele município. OTANIEL 211 

NUNES DA SILVA – Delegado em Altamira.  Foi reestruturado o Conselho municipal do contribuinte 212 

naquele município e que o CRCPA tem cadeira no referido Conselho; 2 - Apoiou ação da Comissão 213 

da Mulher contabilista; 3 - Aproveitou a reunião para tirar dúvidas sobre registros e fiscalização; 214 

THYEGO LOUZADA DUARTE – Delegado em Tucuruí - Informou que está em verificação do novo 215 

espaço para delegacia; 2 - Informou ainda que está encaminhando a sugestão de palestras e 216 

palestrantes para o Fórum do CRCPA naquele município que ocorrerá no mês de junho; 3 - 217 

Evidenciou que está em articulação para que o CRCPA tenha espaço na Comissão Municipal da 218 

Revisão Tributária. Lilian Aragão  – Delegada Interina em Marabá.  Evidenciou o evento de atividade 219 

funcional realizado na orla da cidade pela Comissão Municipal da Mulher Contabilista; 2 - Solicitou 220 

novo computador para a delegacia.  Conselheira Efetiva Neusa Martins. Informou da criação da 221 

Romaria dos profissionais liberais em Santarém em que a classe contábil está encabeçando;  222 

Evidenciou as diversas reuniões realizadas com a Prefeitura local;  Informou que a delegacia doou 223 

quites para os candidatos do último exame de suficiência naquela cidade;  Apresentou Oficio que 224 

solicita estudo de viabilidade para possível instalação da delegacia de Oriximiná;  Informou que 225 

estão com dificuldade de contratar estagiário em virtude do valor atual da bolsa estágio;  Solicitou 226 

equipamentos para delegacia e mudança de prédio da delegacia de Santarém.  Foi apresentado o 227 

Contador Antônio Carlos Reis que será o novo Delegado da Delegacia Metropolitana – em 228 

Ananindeua. INTERESSE GERAL:. Dando prosseguimento à pauta o Senhor Presidente parabenizou 229 

todos os aniversariantes do mês de junho/2022. Em seguida franqueou a palavra onde obteve a 230 

manifestação da Conselheira do CFC Ticiane Santos, que se disse feliz com as atividades realizadas 231 



e disse que é perceptivo o enganjamento dos funcionários com os trabalhos do CRC. Ressaltou que 232 

tanto ela quanto o Conselheiro Antonio Carlos Sales Ferreira Junior estão se empenhando bastante  233 

para se fazerem presentes em todas as atividades tanto no CFC para que o Estado do Pará fique 234 

sempre em evidência. Informou que ultimamente tiveram grandes discussões com relação a 235 

estrutura das diretrizes curriculares do Curso de Ciências Contábeis, onde observa-se um salto 236 

evolutivo que se discutiu em uma audiência pública em maio deste ano. Informou ainda que estão 237 

acompanhando de perto o GP exterior onde essas evoluções internacionais fazem um reforço na 238 

participação do Conselheiro Antonio Carlos na Comissão da área Pública e isso é um avaço para o 239 

estado do Pará. Finalizando se colocou à disposição para novas ações em prol da categoria contábil.  240 

O presidente Ian agradeceu a participação efetiva dos Conselheiros no CFC e deu conhecimento que 241 

em visita aos parlamentares em Brasília por ocasião da entrega da carta aberta aos mesmos o 242 

Deputado Federal Paulo Coelho do PSB do ES se comprometeu a implementar um projeto de lei que 243 

dispõe sobre o estudo de implementação do piso salarial dos profissionais do setor público. 244 

Conselheiro Mário Elisio informou que no dia 05/08/2022, ocorrerá em Fortaleza/Ce a posse da 245 

nova Diretoria da FENACON, bem como comunicou que está com um projeto para se ter a rádio 246 

CRC, entre terá entrevistas, músicas para entreterimento dos profissionais de contabilidade. 247 

Finalmente encerrou a reunião dando boas férias aos funcionários que estarão se ausentando do 248 

CRC no mês de julho do corrente ano. ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Às dezessete horas e dez 249 

minutos, esgotados os assuntos da Pauta, o Senhor Presidente agradeceu a presença dos 250 

Conselheiros e encerrou os trabalhos desta sessão e eu, Eliana de Fátima Santos Bueres, Chefe de 251 

Gabinete________________________lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será 252 

assinada por todos que assim desejarem. 253 
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